

## Antrag Nr. 12-F-03-0036

### Grüne

---

#### Betreff:

Parkplätze Hockenberger Mühle  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 5.3.2012 -

#### Antragstext:

In der Antwort vom 8. Februar 2012 auf die Anfrage der Grünen Fraktion vom 24.10.2011 schlägt der Magistrat als Maßnahme gegen die nicht ausreichende Parkplatzkapazität an der Hockenberger Mühle und das damit verbundene wilde Parken am Straßenrand der K695 sowie der Beeinträchtigungen der Verkehrssicherheit und des Landschaftsschutzes vor, „einem Verstoß gegen die Regelungen des Hessischen Naturschutzgesetzes (ist) durch Überwachung und Ahndung der Ordnungswidrigkeit entgegenzuwirken.“

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. kurzfristig die Überwachung und Ahndung der Ordnungswidrigkeiten gezielt und wiederholt vorzunehmen.
2. eine geordnete Parksituation entlang der K 695 zu schaffen. Hierbei sind die Belange von Verkehrssicherheit und Natur- und Landschaftsschutz sorgfältig gegeneinander abzuwägen.
3. zu prüfen, ob in diesem Bereich zusätzlich eine Geschwindigkeitsbegrenzung umsetzbar ist.

Wiesbaden, 07.03.2012

Claus-Peter Große  
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl  
Fraktionsgeschäftsstelle